

CONVENIO CON DEFENSA

SÁNCHEZ AGUILERA NÚCLEO DE COMUNICACIÓN

La llave del alojamiento universitario

El cuartel Sánchez Aguilera es, sin duda, la propiedad más importante de las ocho que forman parte del acuerdo. Se trata de una parcela de 90.000 metros cuadrados que será, según indicó ayer el alcalde, el núcleo de comunicación entre Canido, Catabois y el centro de la ciudad. En el convenio se establece que la parcela tendrá usos residenciales, así como de comerciales y terciarios, de manera que no hay ningún impedimento, señaló Irisarri, para llevar a efecto el proyecto de El Corte Inglés, que hace unos meses se interesó por la parcela para instalar allí una de sus grandes superficies. "Es-



Imagen del cuartel

tamos a favor de todo lo que sea volver a situar a Ferrol como la gran cabecera del noroeste de Ga-

licia", señaló el alcalde, que también consideró que las nuevas infraestructuras de comunicación permitirán a la población de puntos como Ortigueira, As Pontes, Vilalba e incluso Lugo ver a la ciudad como una alternativa comercial frente a A Coruña.

El Sánchez Aguilera supondrá para la Universidad de A Coruña, por fin, contar con una residencia para estudiantes y profesores. Este servicio, indicó el alcalde, dotará a la institución académica de mayor capacidad para organizar actividades y evitará que muchos alumnos tengan que residir y trasladarse desde A Coruña.

POLÍGONO DE CATABOIS SERVICIOS SOCIALES

Residencia del Isfas

El polígono de tiro de Catabois, una propiedad que fue desafectada por Defensa en el año 2002 y que cuenta con una superficie de cerca de 16.000 metros cuadrados, servirá para construir la residencia para mayores y personas dependientes que tiene prevista el Isfas. El proyecto forma parte de un plan de Defensa para dotarse de estas infraestructuras de servicios sociales en diez puntos de España con una



Aspecto de la entrada al recinto

amplia implantación de unidades militares. La inminente firma del convenio entre el Concello y el Ministerio permitirá, indicó el alcalde, que la construcción se ponga en marcha en el año 2008.

La residencia tendrá capacidad para 120 personas y sus destinatarios serán los afiliados al Isfas que se encuentren en situación de dependencia por razones de edad, enfermedad o discapacidad física.

CAMPAMENTO DE COVAS RECURSO PARA EL TURISMO

Un camping en la zona de playas

El nuevo gobierno municipal manifestó recientemente su intención de dotar a Ferrol de un camping en la zona de playas que permita dar respuesta a una demanda del sector turístico no convenientemente cubierta hasta el momento. El convenio de Defensa también dará solución a esta carencia. Aunque todavía no se ha decidido definitiva-

mente su lugar de emplazamiento, el alcalde, Vicente Irisarri, señaló que el llamado campamento de Covas, en Marmadeiro, podría ser el elegido.

Se trata de una parcela de 487.798 metros cuadrados que en su día despertó el interés de la Junta Rectora de Montes de Covas, que proponía crear en ella un aula forestal y un taller de oficios. La intención del actual gobierno

es estudiar este y otros terrenos que pasarán ahora a sus manos en la zona para decidir la situación idónea para el camping. Irisarri indicó que antes de final de año se tomará la decisión y que se desecha, definitivamente, la idea de construir campos de golf en Marmadeiro o en As Cabazas, lugar este último, señaló, en el que habrá que recuperar el pinar.

PARCELA DE TIRO EN DONIÑOS FINALIDAD POR DEFINIR

Actuación respetuosa con el entorno

Está por decidir qué utilidad se dará al polígono de tiro de Doniños, la parcela que se convirtió en las últimas semanas en el último escollo a superar para la firma del convenio. Toda vez que el Ministerio de Medio Ambiente

accede a que los terrenos, en zona de dominio marítimo terrestres pasen a manos del Concello, éste tendrá que informar de cualquier actuación que pretenda poner en marcha en la zona. Irisarri garantizó que no se va a construir ningún edificio que atente contra el

entorno y señaló que, en todo caso, se pensará en una finalidad acorde con la valoración de una zona de tan alto valor ecológico.

La superficie del polígono de tiro de Doniños es de 110.792 metros cuadrados.

MUNICIPAL

El PP critica al bipartito por adquirir móviles de última generación

REDACCIÓN > FERROL

El PP de Ferrol acusa a la coalición de gobierno PSOE-IU de estar instalada en la "frivolidad". A través de un comunicado, los "populares" indican que, además de la subida de sueldos, "el bipartito ha querido llegar más lejos con la adquisición de teléfonos móviles de última generación para los 13 ediles".

El PP señala que los nuevos teléfonos han sido entregados a los concejales a lo largo de la última semana y que su facturación costará al Concello "el montante global de las 13 líneas y sus respectivos consumos". Dicen los "populares" que esta situación contrasta con la austeridad del gobierno que presidía Juan Juncal, "donde ningún edil, ni siquiera el regidor, disfrutaba de teléfono móvil oficial, debiendo hacer uso de sus

propios móviles y asumir sus correspondientes gastos". El grupo considera que el cambio de política "es un dispendio" y que no resulta razonable "en un concello con una economía tan limitada como el de Ferrol".

El PP considera, además, "el colmo de la frivolidad" la decisión de Yolanda Díaz de redecorar su nuevo despacho. Concretan que los trabajos han consistido en el picado del suelo para poner tarima flotante, el recebado y pintado de las paredes "en un malva-morado que rompe con la estética habitual de la planta noble del concello", en la sustitución de las cortinas y la renovación de la instalación eléctrica y la línea de telefonía. Los "populares" instan al ejecutivo local, por último, a reconsiderar su decisión sobre la subida de sueldos.

URBANISMO

El Concello media entre la firma Albantur y los expropiados de Canido

REDACCIÓN > FERROL

El concejal de Planificación y coordinador del área municipal de Urbanismo, Ángel Mato, mantendrá durante la próxima semana una reunión con los representantes de la promotora Albantur y los vecinos afectados por las expropiaciones de Canido. El edil espera que el encuentro sirva para dar solución definitiva al desacuerdo que existe entre las partes y que mantiene bloqueado el proyecto de urbanización de la calle Poeta Pérez Parallé.

Mato se ha reunido con frecuencia, desde que tomó posesión, tanto con los vecinos y sus

abogados como con los representantes legales de la promotora, así como con responsables de la junta de compensación. Actualmente, sólo falta que dos propietarios de viviendas lleguen a un acuerdo satisfactorio con la empresa, mientras que otros catorce afectados y que ya han firmado esperan que empiecen las obras y que se les entreguen los pisos comprometidos.

Ángel Mato recuerda que el proyecto supondrá un importante desarrollo y mejora para el barrio de Canido y confía en que la próxima reunión sea la última necesaria para desbloquear el citado proyecto.

EDUCACIÓN

Instan al gobierno local y la Xunta a avanzar en la guardería de Caranza

REDACCIÓN > FERROL

El Consello Escolar y el Claustro del CEIP Manuel Masdías ha hecho público su malestar por la falta de avances en el compromiso de dotar al centro de una guardería pública. A través de un comunicado recuerdan que no ha habido ningún avance desde el cambio

de gobierno en el Concello de Ferrol e instan a éste y a la Vicepresidencia da Igualdade e do Benestar a abordarlo de inmediato. Se recuerda, en este sentido, que se programaba su apertura en el curso escolar 2004/05 y que a estas alturas no se realizaron obras ni convocatoria de plazas.